

Abschied und Dank

*Es nimmt der Augenblick,
was Jahre geben.*

Nach einem reich erfüllten Leben und längerer Krankheit hat uns

Heinz Gnägi

14. Oktober 1932 bis 14. Januar 2018

verlassen. Wir haben uns in tiefer Trauer auf dem Schosshaldenfriedhof von ihm verabschiedet.

Wir danken:

- Frau Pfarrerin Rachel Binggeli für die tröstenden Worte und die Gestaltung des Trauergottesdienstes,
- für das liebevolle Cellospiel der Enkelin Pauline,
- für die gefühlvolle musikalische Begleitung von Frau Marianne Aebischer,
- dem Pflegeteam Tilia Ittigen, Wohnbereich A, das Heinz mitfühlend betreute und uns beim Abschiednehmen mit Herzlichkeit beistand.

Danke allen, die Heinz nahestanden, ihn begleiteten, die Trauer mit uns teilen und ihn in liebevoller Erinnerung behalten. Danke für die Zuwendungen für das Frauenkomitee Ittigen.

Geristein, im Januar 2018

Elfriede und Julia Gnägi
Matthias und Brigitte Gnägi
Adrian Gnägi und Katrin Aellig
mit Pauline und Luis